

武庫庄

学校便り

11月号

尼崎市立武庫庄小学校

平成30年10月31日

NO. 8



心豊かに 芸術の秋です

校長 横山 智恵子

暑い日が続いていたことを忘れてしまうぐらい、朝晩過ごしやすくなりました。もう少したつと防寒着を着るようになりそうですね。本校の運動会は、天候の影響を受け、平日開催となりましたが、大勢の皆さまにお越しいただき子ども達の頑張りに大きな声援をくださり感謝しております。ありがとうございました。

子ども達は、体をたくましくする体育行事から市内音楽会（4年生2学級出場）や図工展へ向けて心を豊かにする行事が中心の毎日を送っています。先日の児童集会では、図書委員会が企画・運営しクイズ形式で全校生に本の紹介をしました。武庫庄小学校の児童は、読書好きが多いです。また、いろいろな内容の本を読み込んでいます。プロジェクターに映し出された本の表紙を見るなり、知ってるという雰囲気になります。図書委員の子ども達が、正解の文章を読んだ後、一部分を変えてもう一度読むのですが、聞いている時間の静寂さ（集中力）もすごいですし、答えがわかり意思表示した子の多いことには驚かされました。発表したくて挙手する姿も、素晴らしかったです。

学校には、たくさん蔵書があります。

- ・読みたい本を見つける。
- ・読んでみたら、その世界に引き込まれて読書が好きになる。
- ・読書だけでなく読むことを通して、語彙を増やし自分も上手に書いてみたいと思う。

読書は、読み手の生活を変える力を持っています。ぜひ、この過ごしやすい時間を学校だけでなく、ご家庭でもそれぞれが選んだ本を読み感想を交流してみてください。豊かな時間を過ごせること間違いなしです。

武庫庄小防災マニュアル（避難所マニュアル）を見直します

今年度は、非常変災に対応することが多く、保護者の皆様への負担やご心配など大変ご迷惑をおかけしました。全職員で見直しを行い、引渡しカードの内容や非常時の集団下校について検討しています。新しいものを配付するまでは、4月当初に配付しております文書の通り実施いたします。

ミマホルメの登録の確認をお願いいたします

ミマホルメの配信を、学校からの発信の中心としております。何度もお知らせしておりますが、それぞれのお子様毎に登録を行うことが、該当する学級や学年の確実な受信につながります。

今後、送信するのはインフルエンザによる学級閉鎖が挙げられます。該当する学級へまず送信しますので、お子様が複数在籍している場合は、人数分の登録をお願いいたします。

以上ご理解・ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。なお、文書でのお知らせが可能な場合はこちらにも活用します。